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 CONSELHO DA COMUNIDADE NA EXECUÇÃO PENAL
Av. Pedro Basso, 1001 – 1º andar – Fórum Estadual – CEP 85863-756 

Tel. (45) 3031 3003 - Foz do Iguaçu - PRAta de Reunião nº 003/24 Ordinária
Aos vinte e sete dias do mês de março de dois mil e vinte e quatro (27/03/24), conforme 
determina o Regimento Interno com início às 14h e finalizando às 16h na modalidade virtual 
através da plataforma https://meet.google.com/fod-oxew-kcg. onde os participantes estavam em 
suas residências ou em seus locais de trabalho. A Presidente Sra. Juraci H. Audibert iniciou os 
trabalhos cumprimentou a Juíza da VEP Dra. Juliana A. Zanin Vieira e as autoridades que 
estão participando entre elas a representante do M. P. a Sra. Marjorie, da mesma forma, 
agradeceu os (as) demais Integrantes conectados e, dizendo que conforme determina o 
Regimento Interno os Integrantes do Conselho da Comunidade da Execução Penal devem se 
reunirem conforme calendário que foi previamente aprovado na primeira Reunião Ordinária do 
ano. Complementando disse que este Conselho está construindo uma Política para Garantir 
Direitos aos “Reeducandos(as)” e Egressos” na participação Social. Continuando lembrou que é 
a 3ª Reunião Ordinária do ano e, está de acordo com o Edital de Convocação nº 003/24 datado 
de 17/03/24. Em seguida a Presidente realizou a leitura da Pauta do dia perguntando aos 
conectados se alguém desejava incluir algum tema para ser apresentado e discutido nesta 
Reunião. Não havendo manifestação a Presidente colocou em regime de votação a Pauta 
apresentada, sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos participantes conectados. 
Continuando a Presidente Sra. Juraci iniciou a Reunião pelo item 1º–Agenda da Mesa. 
1.1–Aprovação da Ata nº 002/24, colocando para apreciação a Ata emanada da Reunião nº 
002/24 perguntando aos Conselheiros (as) conectados se todos receberam a cópia de modo 
eletrônico, e, se algum(a) Conselheiro(a), deseja fazer alguma inclusão ou correção nesta Ata. 
Não havendo manifestação a Presidente Sra. Juraci colocou em Regime de votação a Ata nº 
002/2024, sendo aprovada em aclamação e por unanimidade dos conectados. Item 
1.2–Correspondências Emitidas e Recebidas. Continuando a Presidente passou a palavra ao 1º 
Secretário para realizar a leitura das correspondências emitidas e recebidas no período: o Sr. Luiz 
G. Lopes se manifestou cumprimentando todos, iniciou dizendo que o Conselho da Comunidade 
emitiu neste período. 31 termos de Doação e 20 ofícios: Ofício nº 012/03/24 encaminhados à 
Juíza Dra. Juliana A. Zanin Vieira em atenção ao ofício nº 129/03/23 datado de 23/03/23, 
encaminhado e assinado pela Diretor da PFF-UP, Sra. Helena M. A. Pasin, solicitando o 
medicamento “FLUOXETINA”. Ofício nº 013/03/24 encaminhados à Juíza Dra. Juliana A. 
Zanin Vieira em atenção ao ofício nº 100/03/23 datado de 11/03/23, encaminhado e assinado pelo 
Diretor da PEF, Sr. Diego D. Rodrigues, solicitando o medicamento “FLUOXETINA”. Ofício 
nº 014/03/24 encaminhados ao Diretor da 9ª R.S. Sr.  Ademir Ferreira, informando que este 
Conselho vem constatando periodicamente alta demanda de medicamentos para atender os(as) 
“Reeducandos(as)” das Unidades Penais de Foz do Iguaçu-PR. Ofício nº 015/03/24 
encaminhados à Secretária Municipal da Saúde Sra. Rose Meri da Rosa, informando que este 
Conselho vem constatando periodicamente alta demanda de medicamentos para atender os(as) 
“Reeducandos(as)” das Unidades Penais de Foz do Iguaçu-PR. Ofício nº 016/03/24 
encaminhados ao Diretor do DEPEN Sr.  Cássio R. Pompeo, informando que por meio da 
Comissão das Visitas Técnicas presenciais com entrevistas nas Unidades Penais conforme as 
normativas da LEP em seu Art. 12, das necessidades de Assistência de material ao preso e ao 
internado. Esta Comissão constatou que os itens ofertados de higiene pessoal aos 
“(Reeducandos(as))” são de baixíssima qualidade destacando: sabão em barra e os 
absorventes. Este Conselho sugere se possível que seja feita aquisições lembrando os preceitos 
da economicidade com produtos de melhor qualidade com equilíbrio. Ofício Circ. nº 019/24 
encaminhados à Juíza Dra. Juliana A. Zanin Vieira, Juíza e Diretora do Fórum Dra. Danuza 
Z. Andrade, Promotora Dra. Rayanne H. Berti, Promotor Dr. Luís M. Mafra, Presidente da 
FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda, Presidente da OAB Dr. Vitor Hugo Nachtygal,  
Presidente do COMUS/FOZ Sr. Dílson P. Alves,  Presidente do CONPEN Sr. Luiz H.M. 
Pampuche, Defensora Pública Dra. Terena F. Nery, S.M.D.H Sra. Rosa Maria J. de Lima, 
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S.M.S.A./ Sra. Rose Meri da Rosa, S.M.A.S. Diretor da 9ª R.S. Sr. Ademir Ferreira,  
Comandante da  P.M. Sr. Sérgio A. Teixeira e,  para a encaminhando a  cópia da Ata emanada  
da  Reunião nº 002/24  deste Conselho,  acompanhada  da Pauta nº 003/24.  Documentos 
recebidos: O Conselho da Comunidade recebeu 55 ofícios a seguir:  Ofício(s) nºs 089/03/24, 
090/03/24, 091/03/24, 092/03/24, 094/03/24, 095/03/24, 099/03/24, 100/03/24, 104/03/24, 
106/03/24, 108/03/24, 109/03/24, 110/03/24, 112/03/24, 115/03/24, 118/03/24, 120/03/24, 
122/03/24 e 124/03/24, emanados da PEF e assinado(s) pelo Diretor Sr. Diego R. Dias, 
solicitando medicamentos para contemplar “Reeducandos” e passagens para contemplar 
“Egressos”. Anexando o Relatório de inspeção. Ofício(s) nºs 095/03/24, 199/03/24, 201/03/24, 
202/03/24, 226/03/24, 236/03/24, 259/03/24, 260/03/24, 261/03/24, 267/03/24 e 271/03/24, 
emanados da PEF II e assinados pelo Diretor Sr. Marcos Guerra, solicitando medicamentos 
para “Reeducandos”, passagens para “Egressos” e informações relacionadas ao novo Relatório 
emanado do COPEN. Anexando o Relatório de inspeção. Ofícios nºs 044/03/24, 164/03/24, 
164/03/24, 172/03/24, 174/03/24, 179/03/24, 211/03/24, emanados da PEF IV e assinados pelo 
Diretor Sr. Radamés Soccol e pelo Chefe Administrativo Sr. Anderson L. Muller, solicitando 
medicamentos e Prótese ocular para “Reeducandos”.  Anexando o Relatório de inspeção.  
Ofício(s) nºs 110/03/24, 125/03/24, 126/03/24, 127/03/24, 128/03/24, 129/03/24,130/03/24, 
131/03/24, 132/03/24, 133/03/24, 135/03/24, 136/03/24, 139/03/24, 144/03/24, 147/03/24, 
149/03/24, 165/03/24, 167/03/24 e 172/03/24, emanado(s) da Unidade Penal PFF/UP e 
assinado(s) pela Diretora Sra. Helena M. A. Pasin solicitando prótese ocular, medicamentos, 
barbantes e prótese para contemplar “Reeducandas” e passagens para “Egressas”. Anexando o 
Relatório de inspeção. O 1º Secretário encerrou e devolveu a palavra à Presidente.  1.3– 
Relatos e Informes da FECCOMPAR; A Presidente se manifetou e realizou a leitura e 
destacou os principais e importantes pontos do(s) documento(s) recebido(s) e assinado(s) pela 
Presidente da FECCOMPAR Sra. Maria H. Orreda para conhecimento deste Conselho.   
Ofício nº 007/02/24. A FECCOMPAR buscou atualizar informações relativas ao quadro de 
funcionários dos Conselhos da Comunidade do Paraná no fim de 2023, dando prazo para os 
Conselhos realizarem esta atividade. Porém, verificamos que muitos Conselhos não cumpriram 
esta tarefa. Assim enviamos anexo lista dos Conselhos e respectivos funcionários, onde pedidos 
que sejam realizadas conferência e atualizações. A atualização cadastral permitirá que a 
FECCOMPAR possa verificar a capacidade técnica disponível nos Conselhos, para realizar 
capacitações e novas propostas de atuação para 2024.  Ofício nº 009/03/24. A FECCOMPAR 
buscou visando ampliar a forma de comunicação com os Conselhos da Comunidade para que 
compreendam sua função, elaborou um calendário de reuniões online iniciando no dia 27/02/2024, 
visando dar ainda mais subsídios e oportunidades para que os Conselhos possam avançar, 
qualificando ainda mais suas equipes e conselheiros voluntários, ampliando parcerias. Assim, 
estamos através deste documento físico, enviando maiores informações e sugestões para aqueles 
Conselhos   que precisam ampliar seu campo de visão, quanto a parceria que a FECCOMPAR 
possui com a CEVID/TJPR – Coordenadoria estadual de Violência Contra a Mulher desde 
2017, a qual foi consolidada no Acordo de  Cooperação Técnica n°7923275/22 – e Termo de 
Cooperação Técnica 018/2022, assinado pelo Presidente do Tribunal de Justiça do Paraná, e 
ainda considerando a Recomendação do CNJ 124/2022. A FECCOMPAR também assinou 
Termo de Cooperação Tecnica 021/2023 com o GMF/TJPR onde consta também a prevenção da 
violência. Ofício nº 013/03/24. A FECCOMPAR encaminhou o Ofício nº 012/2024 do Núcleo 
Estadual de Políticas sobre Drogas – NEPSD vinculado à Secretaria Estado da Segurança Pública 
– SESP, o qual convida os Conselhos da Comunidade para participarem do evento “JUNHO 
PARANÁ SEM DROGAS”, onde serão organizadas ações que acontecerão durante o calendário 
no mês de junho de 2024, sendo que Federação repassará assim que possível a programação 
completa.  Enfatizamos que neste ano, o NEPSD priorizou valorizar os Projetos dos Conselhos 
que possuem como resultado práticas exitosas com seus assistidos, relacionadas a prevenção do 
uso abusivo de drogas.  Ofício nº 021/03/24. A FECCOMPAR encaminhou o Ofício nº 
021/03/24. Considerando a Lei Estadual nº. 19.121/2017, que instituiu o mês “Junho Paraná 
Sem Drogas”, que tem como objetivo congregar, planejar e programar a Política Estadual Sobre 
Drogas, sob a ótica de prevenção, de forma a minimizar os efeitos decorrentes da utilização das 
drogas ilícitas e das lícitas. Pelo trabalho inestimável à sociedade paranaense, convidamos a 
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Federação dos Conselhos para integrar o calendário de ações alusivas ao “Junho Paraná sem 
Drogas” onde realizaremos em conjunto o Evento: O uso abusivo de drogas e os projetos exitosos 
dos Conselhos da Comunidade no sistema de execução penal. A Presidente agradeceu a atenção 
e encerrou o(s) informe(s) da FECCOMPAR. Ofício nº 197/03/2024 emanado DEPEN e 
assinado pelo Coordenador Geral Sr. Cássio R. Pompeo informando as alterações realizadas no 
quadro de gestão da Penitenciária Feminina de Foz do Iguaçu – Unidade de Progressão, 
conforme Portaria nº 181/2024, com as seguintes alterações: Direção Sra. Helena M. A. Pasin, 
Chefe Adm. Est. Sra. Karyne Patrícia Scheiffer.  Chefe de Segurança Sra.  Valéria de 
Oliveira Silva.  2.1- Do Plenário: Apresentação: A “Conselheira” Sra. Júlia Domingues se 
manifestou e falou da Missa realizada na PFF-UP. A “Conselheira” Sra. Carla Giselle D. de 
Souza se manifestou e falou das ações realizadas sobre o lançamento de um livro com a presença 
de familiares das “Reeducandos(as)”. O “Conselheiro”, Sr. Stênio Couto se manifestou e falou 
da entrega dos amigurumis e do culto ecumênico realizado nas dependências da Unidades Penais.  
O “Conselheiro”, Sr. Djalma M. da Cruz se manifestou complementando as informações, 
agradeceu as colaborações recebidas nos eventos realizados. Lembrou das tratativas da capoeira 
pedagógica. O “Conselheiro”, Sr. Marcos A. C. Pinheiro, se manifestou e lembrou aos 
integrantes da Comissão de “Projetos” fica atentos ao calendário das Reuniões. A Assistente 
Social do Conselho Sra. Josefina D. F. Baião se manifestou e falou do evento promovido nas 
instalações das Unidades Penais. Lembrou da realização dos círculos pela Paz pelo 
empoderamento feminino. Agradeceu a oportunidade de trabalho que aumentou o seu 
conhecimento. A Presidente Sra. Juraci se manifestou e da mesma forma, parabenizou todas(os) 
pela realização dos eventos. A Presidente lembrou da entrega dos amigurumis em comemoração 
da Páscoa das crianças no Anjo Gabriel, Conselho da Comunidade, DEPEN e 
UNIAMÉRICA. 2.2-Das Comissões Internas. Saúde, CAPE, Visitas Técnicas, Mulher 
Encarcerada e Projetos; Apresentação: Coordenadores ou Relatores; A Coordenadora da 
Comissão “Saúde” Sra. Juraci se manifestou e questionou a representante da SMSA Sra. 
Larissa B. dos S. de Menezes em relação a falta de alguns medicamentos da cesta de 
medicamento do “SUS”? A Sra. Larissa se manifestou e lembrou que existem dois Processo em 
relação a adesão a "PNAISP" o primeiro está na assistência farmacêutica e o segundo está em 
relação ao custeio da Equipe. Informou que fora encaminhado o “Plano de Ação” e já recebeu 
valores do M.S. que são para custeio e medicamentos que já elaborou as tomadas de preços de 
acordo com o “Plano de Ação”. Em relação a Equipe prisional de profissionais estará se 
apresentado na próxima semana para trabalhar nas Unidades Penais. A Presidente questionou a 
Sra. Larissa se o Município irá utilizar dos valores da "PNAISP" para fazer aquisições de 
medicamentos?  A Sra. Larissa disse que sim, que o R$ 40.000,00 repassados pelo M.S. serão 
para aquisição de medicamentos, conforme o “Plano de Ação”.  O “Conselheiro” Sr. Djalma de 
manifestou novamente e expos uma situação que afeta os (as) “Reeducandos(as)” dizendo que 
muitos são analfabetos e com problemas de visão, estão com idade bem avançada e com 
dificuldades para participarem das aulas, pois, estão com dificuldade de enxergar pela falta da 
Prótese ocular.  A Presidente Sra. Juraci se manifestou novamente para informar que quando 
o(a) paciente é estrangeiro e não dispõe de Cartão “SUS” que é uma exigência da SMSA, o 
Conselho da Comunidade está fazendo a aquisição de algumas “próteses oculares” mediante o 
encaminhamento das solicitações assinada pelos (a) Diretores (a)e das receitas emitidas pelo 
oftalmologista, dessa forma, estamos atendendo as solicitações que chegam caso haja 
disponibilidade de verbas. A Sra. Larissa esclareceu que    existe outra situação que é devido a 
suspenção momentânea por algum motivo o fornecedor das Próteses Oculares, pois, os (as) 
pacientes do “SUS” ficam sem este serviço, até a assinatura de um novo contrato. Diante desta 
situação, a Diretoria do Conselho está em tratativas de parceria com um profissional de 
“optometrista” para realizar avaliações nos(as) “PPLs” e apresentar parecer sobre a Saúde 
oftalmológica dos(as) “Reeducandos(as)”. A Presidente concordou plenamente com a 
solicitação e solicitou ao Coordenador do "CEEBJA" que encaminhe relação com os nomes dos 
“Reeducandos(as)” que necessitam de atendimento oftalmológico. A Assistente Social do 
Conselho se manifestou novamente e reforçou a informação e justificou a necessidade dos (as) 
“Reeducandos(as)” de próteses oculares, alguns não dispõe e outros estão com as Próteses 
danificadas sem condição de uso. Houve um comprometimento da Representante da SMSA que 
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mediante a chegada de uma relação será encaminhada ao setor de atendimento na Diretoria 
especializada para avaliar a possibilidade de um mutirão com consultas e próteses para amenizar 
a situação da Saúde oftalmológica dos (as) “Reeducandos(as)”. O Assessor da VEP Sr. 
Rodrigo de Oliveira se manifestou e questionou se alguns desses (as) PPLs, já estão agendados 
no sistema “SUS” aguardando atendimento de consulta e fornecimento de Próteses Oculares? A 
Presidente se manifestou e solicitou aos Diretores(a) o encaminhamento de uma relação 
destacando o nome e idade dos (as) “Pessoas Privadas de Liberdade” que necessitam de 
atendimento oftalmológico. O Diretor da PEF II Sr. Marcos Guerra se manifestou e falou dos 
atendimentos do médico Dr. Mauro Mota.  A Assistente Social do Conselho se manifestou 
novamente e falou da dificuldade das “Reeducandas)” em relação a demanda por atendimento 
médico, a maior dificuldade está em acesso aos oftalmológicos e dentistas.  O Diretor da PEF III 
Sr. Stênio Couto se manifestou para informar que foram iniciadas as obras do ambulatório.  
Comissão da “Justiça Restaurativa” Coordenada pela Sra. Carla que cumprimentou os 
“Conselheiros(as)”, conectados, falou dos eventos e da entrega dos amigurumis na entidade Anjo 
Gabriel. Falou do círculo e do início das atividades do “Florescer”. Justificou que não se encaixa 
no público masculino. Comissão “CAPE” que é coordenada pela Sra. Lucélia Beraldo, a 
Presidente se manifestou e justificou a ausência da Coordenadora e passou a palavra a 
Assistente Social do Conselho que informou que a Comissão ainda não se reuniu, mas, estão em 
contato por meio do WhatsApp para atender as demandas que aparecerem. Destacou, que voltaram 
as reclamações da Central de Credencial, onde os familiares desejam saber informações em 
relação a emissão das credenciais, falou da necessidade de ventiladores e de bebedouros com água 
gelada.  Comissão de Visitas Técnicas: coordenada pela Sra. Juraci disse que estão 
acontecendo as visitas com entrevistas. A Coordenadora destacou que existe algumas 
divergências entre as “Reeducandos(as)”. Relatou que esteve e ficou impressionada com a 
justificativa do porquê da atitude do “Reeducando” que havia assinado há poucos dias um colega 
de cela.  O “Conselheiro” Sr. Marcos A. C. Pinheiro, se manifestou e citou as reclamações em 
relação a odontologia, que um banheiro está com problemas, e que alguns “Reeducandos(as)” 
reclamaram da ausência e do contato com familiares, mas, que são os parentes que muitas vezes 
não querem fazer visitas. Na penitenciária masculina houve reclamações relacionadas a baixa 
qualidade dos produtos de higiene disponibilizados. A Assistente Social se manifestou e da 
mesma forma repetiu as mesmas reclamações em relação aos produtos de higiene, e apresentou a 
sugestão que o DEPEN reveja estas aquisições, que deve ser praticado o princípio da 
economicidade, mas, deve existir outros produtos do mesmo valor e de melhor qualidade, ficou a 
sugestão. A Sra. Josefina concorda que a população carceraria aumentou, mas, em sua opinião 
houve melhora, mas, pode melhorar mais ainda. Ao encerrar parabenizou o trabalho dos(as) 
Diretores (as). O Aux. Administrativo Sr. Renan P. Santos, repetiu as mesmas reclamações dos 
Integrantes da Comissão, apresentou algumas fotos dos locais visitados e observou a limpeza e a 
organização. Da mesma forma, parabenizou o trabalho dos(as) Diretores (as). A Presidente Sra. 
Juraci H. Audibert ao encerrar os comentários em relação as visitas técnicas, também 
parabenizou os trabalhos dos(as) Diretores (as). O “Conselheiro” Sr. Adilson P. Aguiar, se 
manifestou e solicitou que se apresente as marcas dos produtos de higiene de baixa qualidade para 
que o DEPEN possa melhorar nas próximas aquisições.  O Diretor da PEF II Sr. Marcos se 
manifestou e houve o comprometimento de enviar as marcas dos produtos citados e explicou que 
as compras são realizadas a nível de “Estado” e encaminhados igualmente a todas as Unidades 
Penais. Comissão de “Projetos”. Coordenada pelo Sr. Marcos A. C. Pinheiro, que se 
manifestou dizendo já fora postado o “Projeto” da “Conselheira” Sra. Iraci P. C. Segundo. O 
Sr. Renan apresentou a proposta que seja elaborada as atas das últimas Reuniões para serem 
apresentadas com a antecedência regimental. O “Conselheiro” Sr. Hamilton Seringueli se 
manifestou para informar que a Comissão do Centro de Direitos Humanos e Memória Popular de Foz 
do Iguaçu-PR está conversando com a associação das microempresas para serem implantadas uma 
maneira de gerar renda aos “Reeducandos(as)” e aos Familiares e apresentou a proposta de ser realizada 
uma Reunião com o Conselho da Comunidade e a Vice-Diretora da PFF-UP Sra. Helena. A proposta é 
de capacitar os (as) “Reeducandos(as)” para quando deixarem o sistema penal estejam preparados para 
empreender.  Comissão da “Mulher Encarcerada” Coordenada pela Sra. Luciana que 
cumprimentou os “Conselheiros(as)”, conectados, falou das atribuições e que estão sendo 
retomados os trabalhos, e do calendário da “Semana Nacional da Justiça pela Paz em Casa”.  
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3–Ordem do Dia. 3.1–Apresentação do Relatório da Comissão da Mulher Encarcerada. 
Semana pela Paz em Casa. Apresentação Coordenadora da Comissão Sra. Luciana que iniciou 
a apresentação do Relatório cumprimentando os conectados(as) e apresentado com fotos e texto 
para que os conectados acompanhassem. Falou que a Comissão realizou várias atividades, com 
palestras na Comunidade Bubas, com a participação da OAB-FOZ destacou o encontro servido 
um café aos participantes, onde fora oferecido algumas informações sobre INSS, Serviços de 
Saúde e sobre aposentadoria, BPC e LOAS, onde foi esclarecido algumas dúvidas em relação 
aos direitos, combate à Violência Doméstica, no evento foram distribuídos amigurumis, bolsas 
com produtos de higiene pessoal. A Sra. Josefina se manifestou e parabenizou a Sra. Luciana 
pelas Ações. A Coordenadora encerrou a apresentação e se colocou a disposição para algum 
questionamento. A Presidente se manifestou da mesma forma, parabenizou a coordenação pela 
realização dos eventos.  Não havendo manifestação à Pres. Sra. Juraci que colocou em regime de 
votação o Relatório da Comissão da Mulher Encarcerada. Semana pela Paz em Casa, sendo 
aprovado por aclamação e por unanimidade dos(as) Conselheiros(as) conectados(as). Não 
havendo outro assunto a ser discutido nesta Reunião a Presidente Sra. Juraci encerrou 
agradecendo as participações das 23 Entidades e Conselheiros(as): AREMAFI/Sr. Marcos A. 
C. Pinheiro, Associação B. São João/Sra. Juraci H. Audibert, CEEBJA/ Sr. Djalma Machado da 
Cruz, CDH/Sr. Hamilton Seringueli, CDC/ Sra. Josefina D.F. Baião e Sr. Renan P.  Santos, 
C.L.S./ Sr. Adilson P. Aguiar, COMUS/FOZ/Sra. Juraci H. Audibert, Sr. Marcos A. C. Pinheiro, 
Escritório Social/Sr. Filipe Augusto, Espaço Iguassuense da Diversidade/Sr. Marcos A. C. 
Pinheiro, M. P./ Sra. Marjorie Romanzini, OAB-FOZ/Sra. Luciana D. Rodrigues, Carla G. D. de 
Souza, Pastoral Carcerária/ Sra. Júlia D. Ferreira, Patronato/Sr. Sidnei Pazza, PEF IV/Sr. 
Felipe Inácio, PFF/UP/Sra. Helena M. A. Pasin, SMSA/Sra. Larissa B. dos S. de Menezes,  
UMAMFI/Sr. Luiz G. Lopes, VEP/ Sr. Rodrigo Oliveira , Eu Luiz G. Lopes redigi a presente Ata 
que assino juntamente com a Presidente Sra. Juraci H. Audibert.


